

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Bogotá](#) / Bogotá cuenta con 90.000 pruebas adicionales para diagnóstico de COVID-19

LA CIFRA DE CASOS POSITIVOS SUPERÓ LOS 58.000

# Bogotá cuenta con 90.000 pruebas adicionales para diagnóstico de COVID-19

Bogotá 18 jul. 2020 - 6:24 p. m.  
Por: Redacción Bogotá

La Organización Panamericana de la Salud donó pruebas diagnósticas de coronavirus a la Secretaría de Salud para apoyar las acciones de muestreo.



Las autoridades sanitarias han insistido en que la mejor manera de evitar un colapso en hospitales es estableciendo medidas de autocuidado. / JOAQUIN SARMIENTO

Bogotá se sigue preparando para hacerle frente a la pandemia del coronavirus, gracias a 90.000 pruebas diagnósticas de COVID-19 donadas por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) a la ciudad.

Esta entrega tiene como objetivo apoyar las acciones en vigilancia epidemiológica y muestreo que se vienen desarrollando en las localidades más afectadas por el virus. Alejandro Gómez, secretario de Salud, señaló que un punto fundamental en el tratamiento del COVID-19 es el procesamiento de muestras.

“Las pruebas que se hacen en la ciudad para el diagnóstico son las mejores en biología molecular. Hay un tema por mejorar y es la oportunidad en la prueba de los resultados, en Bogotá el 85 % de las muestras que se procesan son responsabilidad de las EPS, por esa razón estamos trabajando de la mano de ellas para que la entrega de los resultados mejore”, explicó.

Lea también: [No hay ni habrá colapso del sistema hospitalario en Bogotá: Claudia López](#)

Con esta donación, según Gómez, la Secretaría de Salud cuenta con más herramientas para continuar con el testeo masivo en toda la ciudad y así mejorar la estrategia de “búsqueda activa de casos”, en la que se viene trabajando para reducir al máximo los tiempos de entrega de los resultados de las pruebas para la detección de COVID-19.

Y es que el Laboratorio de Salud Pública de la Secretaría Distrital de Salud procesa solo el 35 % de las muestras en la ciudad y, para aumentar la capacidad de procesamiento y la velocidad en la entrega de resultados, se han tenido que realizar diversos esfuerzos, como adquirir robots, termocicladores y equipos especializados que han agilizado los tiempos de procesamiento y respuesta.

Le puede interesar: [Presidente Duque no aprueba, por ahora, una cuarentena total en Bogotá](#)

El secretario de Salud explicó que, durante las últimas semanas, se ha venido aumentando la capacidad de procesamiento de muestras, tanto en el Laboratorio de Salud Pública como en los diferentes laboratorios de la capital. Muestra de esto es que la Red Distrital de Laboratorios para el Coronavirus pasó de procesar unas 300 muestras diarias en marzo, a 5.000 en julio.

Por otra parte, el Distrito implementó un protocolo para priorizar la entrega de resultados de la prueba de COVID-19 en 24 horas, para las muestras tomadas a los pacientes hospitalizados en clínicas y hospitales de Bogotá (en unidades de cuidados intensivos e intermedios), permitiendo que los equipos médicos puedan tomar decisiones oportunas en la atención.

Lea también: [El 70% de los habitantes de San Cristóbal ha respetado la cuarentena por localidades](#)

La asesora de despacho y delegada para temas de muestreo del Distrito, Gabriela Delgado, indicó que se han vinculado 12 profesionales de bacteriología con experiencia en biología molecular para apoyar el trabajo coordinado con el laboratorio del Instituto Distrital de Ciencia, Biotecnología e Innovación en Salud (IDCBIS), que procesa en promedio entre 500 y 800 muestras al día.

“Ampliamos las capacidades de la red universitaria de laboratorios que nos prestan su apoyo en estos momentos, autorizamos el proceso de la entrega de los resultados y específicamente para los pacientes hospitalizados, hemos priorizado las muestras para entregarlas en 24 horas con profesionales haciendo seguimiento una a una”, afirmó Delgado.



Lea también: [Habilitan 120 cupos en la Cárcel Distrital para superar crisis en URI de Bogotá](#)

Cabe recordar que, en el proceso de disminución de los tiempos de reporte de resultados, desde abril se automatizó la entrega de los diagnósticos que procesa el Laboratorio de Salud Pública, con la implementación de un **aplicativo digital**, al que la ciudadanía puede ingresar con facilidad y bajo parámetros de privacidad y protección de datos.

Estos esfuerzos se unen a las campañas de pedagogía que adelanta el Distrito para que los ciudadanos haga uso las medidas de biosguridad, como el tapabocas y el lavado constante de manos. Frente a esto, la alcaldesa Claudia López indicó que “esa es, tal vez, nuestra mejor herramienta en esta lucha contra la pandemia”, que ya deja una cifra de 58.917 casos confirmados.

Añadió a su vez que “con este desafío vamos a tener que vivir al menos un año, por eso decimos que esto no es de moda, se tiene que volver un hábito de vida, nos tenemos que acostumbrar”. Reiteró que, dentro de sus prioridades, está la de salvaguardar la vida de los médicos de la red pública, por lo que utilizará los más de 50 mil insumos de protección personal donados por Essentia, del grupo **Ecopetrol**, para este propósito.

**\*Estamos cubriendo de manera responsable esta pandemia, parte de eso es dejar sin restricción todos los contenidos sobre el tema que puedes consultar en el especial sobre Coronavirus.**

**\*Apóyanos con tu suscripción.**

Comparte en redes:

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable. [Suscríbete](#)

## Temas Relacionados

- [Bogotá](#) [noticias de Bogotá](#) [Coronavirus en Bogotá](#) [coronavirus en Bogotá](#)
- [Secretaría de Salud de Bogotá](#) [Pruebas de COVID-19](#)

Te contamos que estamos trabajando en nuestra plataforma tecnológica para que sea más fácil de disfrutar, por eso no podrás hacer comentarios en los artículos. Estarán activos próximamente. Gracias por tu comprensión.

Recibe nuestro boletín de noticias   La selección del editor en tu bandeja de entrada

[Suscríbete](#) Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.